

Im Herbst lassen die Bäume ihre Blätter fallen,
sie halten nicht fest,
lassen einfach los,
um im Frühjahr Neuem Platz zu machen.

Umwelt-Tipp der Woche

Auch wir sollten vielleicht einfach mal öfter loslassen ... wie wäre es mit alter Kleidung, die wir nicht mehr tragen oder in die wir schon lange nicht mehr reinpassen?

Momentan gibt es so viele Menschen, die sich darüber freuen würden. Wenn jeder von uns nur ein paar Teile spendet, könnten wir vielen Menschen helfen.

Angenommen wird die Kleidung gerne bei den Kleiderkammern des Roten Kreuzes sowie bei den Sammelstellen der Flüchtlingsunterkünfte. Natürlich kann man auch bei den Tafeln fragen, inwiefern man diese unterstützen kann.

Wie ihr seht, gibt es viel zu tun, und jeder von uns kann dazu beitragen, anderen Menschen zu helfen. Menschlichkeit stammt von dem Wort Mensch - Mensch sein und es auch beweisen, darauf kommt es an.



Aktuell wird z.B. in der Flüchtlingsunterkunft in Diepholz Bekleidung besonders für junge Männer benötigt (Größen S und M).

Und ganz nebenbei - es fühlt sich einfach gut an zu helfen ;)

Auf in eine neue Woche voller Energie und mit viel Platz für Neues.

Eure Sam vom GFS-Umweltausschuss

